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Publicación: Piden al alcalde una 'consulta popular' sobre el polígono.—En El Día 
Toledo, 14-07-2002 

  

 

 

14 de julio de 2002 

 

ORGAZ - El Partido Popular acusa de oscurantismo al equipo socialista tras la reunión 

para construir un polígono mancomunado con Sonseca 

Piden al alcalde una 'consulta popular' sobre el 

polígono 

Los populares estuvieron de "invitados" en la reunión entre Orgaz y Sonseca 

EL DIA - orgaz 

El Partido Popular de la localidad toledana de Orgaz ha solicitado al alcalde de la 

localidad, Lucas Sánchez, que realice una consulta popular entre los vecinos para que se 

puedan manifestar a favor o en contra del nuevo polígono mancomunado entre Sonseca 

y Orgaz. 

En nota de prensa, el PP denunció que "a la reunión mantenida el pasado jueves 

estuvieron de invitados los grupos del PP en los dos municipios, ya que los grupos de 

gobierno socialistas, tienen ultimados todos los trámites". 

Desde el PP de Orgaz no se entiende cómo los concejales socialistas "pasan" de los 

orgaceños y no están dando ningún tipo de información a los vecinos, cuando éstos, "sí 

arroparon a este mismo alcalde en el tema de la segregación, acudiendo a todos los 

plenos y manifestaciones que convocó, no sólo en Orgaz, también en Toledo, 

curiosamente cuando los que ahora quieren 

mancomunarse, son los mismos que nos quisieron quitar 

parte de nuestro término por medio de una segregación, 

que se perdió en los Tribunales de Albacete, se recurrió 

y el Tribunal Supremo dio la razón a Orgaz". 

Insisten desde el PP orgaceño que tener al margen a 

los vecinos en este tema tan importante para Orgaz, "da 

la impresión de que el alcalde y el equipo socialista 

tienen algo que ocultar, ya que cuando el no a la 

segregación Lucas Sánchez era alcalde, pero había otros 

concejales socialistas que pusieron por delante los intereses de Orgaz y este asunto, la 

claridad y la información a los vecinos era constante". 
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Con relación a la reunión celebrada el pasado jueves, en el PP manifiestan que "estaba 

fijada para la constitución de la asamblea de la futura mancomunidad y la elaboración 

de estatutos de un polígono que no se sabe donde se va a construir, qué superficie va a 

ocupar, cómo se va a financiar, cuánto tiempo va a ser necesario para que las parcelas 

estén dispuestas y lo más grave, no se sabe cuánto van a costar las parcelas a los futuros 

industriales que quieran instalarse en ellas". "Tampoco sabemos si va a ser solo para 

posibles industrias de Orgaz y Sonseca o se va a dejar instalar a otros industriales de la 

comarca", lamentan. 

También, según el PP orgaceño, se sigue sudando entre los vecinos de Orgaz de la 

necesidad de la creación de un polígono industrial para Sonseca, aunque sea 

"mancomunado" con Orgaz y de momento en suelo orgaceño, cuando el polígono 

Fuentetechada, a tan solo un kilómetro del caso urbano de Sonseca con todos los 

servicios instalados y a tan solo unos dieciocho euros el metro cuadrado, está 

prácticamente vacío. 

Para los populares orgaceños, el mensaje caduco y ya utilizado en otros momentos 

incluso por el vicepresidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, de que 

se está frenando la zona industrial es "impresentable", ya que "los únicos que llevan 

frenando la industrialización de la comarca han sido los socialistas, tanto los de la JUnta 

de Comunidades como los de los ayuntamientos de Sonseca y Orgaz, pues si Bono 

hubiera firmado una concesión de ayudas al Ayuntamiento de Orgaz al igual que hace 

en otros municipios ya habría un polígono industrial en Orgaz". 

 

 

 


